
Auf dem Gehweg im Bereich des Bahndammes hinter der Feuerwache 1 sind in der Ver-
gangenheit vier Sitzbänke entfernt worden, an denen keine größeren Schäden festgestellt  
werden konnten. 

Ich bitte die Stadtverwaltung um die Beantwortung folgender Frage:

Frage 1: 

Aus welchen Gründen wurden seinerzeit die Sitzbänke entfernt und weshalb sind bis heu-
te keine neuen Sitzgelegenheiten als Ersatz dort aufgestellt worden?

Antwort:

Die Verwaltung hat veranlasst, dass die Holzbänke nach erheblichen Vandalismusschäden 
(eine Bank ist vollständig abgebrannt) und aufgrund von Überalterung entfernt wurden.

In Kürze werden zwei der vier Bänke wieder aufgestellt.
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Kleine Anfrage der AfD-Bezirksvertretung Alt-Oberhausen nach § 7 der Ge-
schäftsordnung des Rates als Nr. K/17/2437-01 vom 29. 8. 2022 von T. Wolf. 

Betr.: Verbleib von Sitzbänken bzw. Ersatz im Bereich Bahndamm / Feuerwache 1.

Antwort der Stadtverwaltung vom 22. 9. 2022 K/17/2567-01. 
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